

こんにちは！ さかぐち 多美子 です

一般質問の概要

新型コロナの感染拡大で苦労している
市民・医療機関・保健所などの
声をよく聞いて命を守る
保健医療体制の強化を

コロナの感染拡大で保健所や医療機関の体制が追いつかず、第6波では原則自宅療養、第7波では保健所から原則連絡しないとなりました。コロナで自宅療養中の市民から「急に具合が悪くなり保健所に電話してもつながらない」と相談を受けました。県のコールセンターを紹介したものの、なかなかつながらずやっとやり取りできても指定の病院で受診できず、さらにコールセンターとのやり取りでクリニックが対応してくれましたが、電話での受診のみで薬は郵送、感染から6日間、食事もほとんどとれず、嘔吐を繰り返す状況でした。

問：平時でも不足している人員体制のなか、コロナの感染爆発で現場の大変さは想像を絶します。保健所や医療機関がひっ迫する中、なかなか医療にたどり着けなかった市民の声をたくさん聞いています。しんどい思いをしている方たちの声をよく聞いて、保健医療体制の強化、国に財政支援を求めるなど、ぜひ進めていただきたい。

市長：コロナ禍における経験を踏まえ、地域の実情に応じた保健医療体制となるよう、関係団体を通じて（国に）要望していきます。



議員歴：1期4年

今議会での委員：厚生委員会副委員長、広報委員

趣味：カフェめぐり、バイクツーリング

抱負等：医療に携わってきた経験を生かし、命を大切にする市政へ力を尽くします。

公共空間にベンチなどを設置するときは 「排除ベンチ」設置ではなく、 優しいまちづくりを考え

問：公共施設つくるとき、公共空間にベンチなどを設置するとき、それぞれ『利用者の立場』を想像すれば、バリアの種を減らすことができると思います。バリアフリーに配慮した優しいまちづくりを目指すべきです。市長が目指すまちづくりとはどういったものですか。

市長：バリアフリーに配慮した優しいまちづくりとは、高齢者や障害のある方などすべての市民が、快適に移動や安全安心に暮らすことができるハード面でのバリアフリーはもちろんのこと、お互いに尊重し、支えあう心のバリアフリーの環境を整えることだと考えます。



さかぐち多美子市議会だより
日本共産党和歌山市会議員団

TEL 435-1113 FAX 421-4181

2022年11月 ホームページ、
Twitter、

Instagramは、

「日本共産党和歌山市議団」で検索を。
日々の各議員活動報告等を掲載しています。

日本共産党 市議会だより

反対討論で指摘した議案の問題点（南畠さち代議員）

公務労働より民間委託最優先の人事費削減には反対です。（議案第2号）

小学校給食民間委託事業、放課後児童健全育成事業（若竹学級）、第1共同調理場管理運営事業はいずれも民間への業務委託を更新する議案で、行政改革の一環として人件費を削減することが最優先されていることに賛成できません。

和歌の浦魅力向上施設整備の事業全体の検討が不明瞭です。（議案第2号）

和歌の浦周辺の観光案内、歴史文化の情報発信等の機能を備えた、拠点となる施設の整備を進めるためのものですが、取り組む姿勢に問題があり反対です。

中央卸売市場南用地への道の駅整備は不要不急の事業です。（議案第3号）

整備に係る基本計画の策定等の業務委託料ですが、今後の予定金額として約10億円とのこと。多額の費用をかけて道の駅を整備することの必要性が理解できないため反対です。

マイナンバーカード普及促進と生活支援は全く性格の違う事業です。（議案第17号）

マイナンバーカードの新規申請者と保持者に生活支援として3,000円のクオカードを支給するものですが、マイナンバーカード取得の意思のない方は支援の対象から外れることになり反対です。

日本共産党市会議員団、他の5議員の一般質問



ひめだ高宏 議員
総務委員・議会運営委員
I R誘致に関する特別委員

六十谷水管橋崩落事故の医療費補償を

問：「断水、条例で一律免責否定」の最高裁判決が出たことから、給水作業での圧迫骨折に対する医療費は補償すべきだと思うがどうですか。

答：断水による給水作業などの間接的な原因での負傷は、相当因果関係があるとは認められないことから補償の対象ではありません。



井本ゆういち 議員
総務委員会副委員長
地震等災害対策特別委員

駅にトイレ・屋根の設置を

問：JR布施屋駅と田井ノ瀬駅でトイレと屋根が撤去され、利用者からの設置の要望がありますがどうですか。

答：撤去は、車両のトイレが利用でき、駅の利用状況やコスト削減の観点からもやむを得ません。設置は、本来それを所有する鉄道事業者が実施するものと考えます。



中村あさと 議員
建設企業委員・議会運営委員
地震等災害対策特別委員・広報委員

スクールソーシャルワーカーの体制充実 投票環境の拡充を

問：スクールソーシャルワーカーは、学校内に福祉専門家として配置されているが、体制不足など課題がある。充実が必要ではないですか。

答：現行を維持していきます。

問：投票環境の拡充が必要だと考えるがどうですか。

答：今後も協議していきます。



森下さち子 議員
経済文教委員
I R誘致に関する特別委員

旧統一協会に関わる問題は現在進行形

問：旧統一協会や関連団体が大問題となる中、本市でも関連団体の行事に当時の副市長が表敬訪問に応じていたことから、全庁的に調査するべきではないですか。

答：行政の長としてかかわりを持たないようにすべき団体です。全庁的に調査します。



南畠さち代 議員
建設企業委員

和歌山城ホールのバリアフリー化 早急に改善を

問：歩道から玄関前への誘導ブロックの途切れ、平日の総合案内は無人など多くの問題があります。今後、当事者の意見を反映する市独自の条例が必要ではないですか。

答：条例によらず市独自の基準で推進してきました。今後も基準をさらに徹底していきます。

